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C o n s e l h o  M u n i c i p a l  d e  P l a n e j a m e n t o  e  O r ç a m e n t o  P a r t i c i p a t i v o   

A T A  A u d i ê n c i a  P ú b l i c a  S e t o r  J  –  21 de maio de 2024 
Bairros: Cantagalo 

 
 

Aos vinte e um dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, às dezenove 
horas e quinze minutos, na Escola Municipal Marinete Coelho de Souza, na 
Avenida Serramar, s/nº, Extensão Serramar, teve início a Audiência Pública do 
Setor J, para ouvir os munícipes destas localidades. Esta assembleia contou 
com a presença de 3 Conselheiros da Sociedade Civil, mais 2 Conselheiros do 
Poder Público e 1 visitantes e 1 servidores da SEGEP. O Sr. Mário Baião, 
Secretário de Gestão Pública, abriu a reunião explanando sobre o que é o POP.  
O Presidente do CMPOP, Sr. Pedro Barbosa, explanou as funções e os 
trabalhos do Conselho Municipal de Planejamento e Orçamento Participativo e 
qual a influência na indicação das demandas junto ao Poder Público Destinando 
verbas no anteprojeto da Lei Orçamentária Anual abriu então a palavra para a 
audiência presente. O Sr. Pimenta questionou se a área do Cantagalo ainda é 
considerada uma área rural pelo INCRA. O Sr. Carlos junto com o Sr. Baião 
explicou que o INCRA está desde 2023 tomando as medidas perimetrais para 
definir o que é núcleo urbano que fica sob a responsabilidade da prefeitura e o 
que será a área rural para permitir a regularização fundiária. O Sr. Pimenta 
comentou que Cantagalo tem uma enorme potencial e que as soluções são 
fáceis. Comentou que na região existe plantação de uva, apiários e uma 
empresa de laticínio para a produção de queijo, mas depende do selo de 
inspeção municipal. O Sr. Pimenta lamenta o fim da horta comunitária que havia 
na localidade e era administrada pelo DEAGRO (Desenvolvimento Rural 
Sustentável) ainda existente na localidade, mas que funciona precariamente. 
Informou que existe uma clínica veterinária pública em Cantagalo, mas que não 
atende adequadamente a população e sugeriu uma clínica para atendimento 
animal na localidade conforme os padrões do PSA. Em seguida sugeriu a 
criação de um centro de zoonose. Informou que o sinal para telefonia é péssimo 
uma vez que é só a companhia TIM tem uma antena repetidora relativamente 
próxima ao centro de Cantagalo, e por falta de sinal existe uma dificuldade 
grande de se utilizar o Uber, o que prejudica o comércio local principalmente os 
restaurantes. o sr. Baião informou que existe a previsão de uma rede pública de 
fibra ótica destinada para Cantagalo. Comentou que há necessidade de um 
melhor policiamento na região, solicitou aumento do efetivo da Guarda Municipal 
e o fornecimento de uma viatura para a Guarda Municipal que atua em 
Cantagalo. Comentou que a agricultura tem apoio zero na região. Com relação 
a pavimentação comentou que a rua principal está asfaltada e na visão dele não 
há necessário asfaltar as ruas da localidade já que é uma área rural. Lamentou 
a falta creche na localidade e a necessidade de uma Unidade de Resgate mais 
próxima à Cantagalo. Comentou a falta de transporte público eficiente que falta 
uma linha de van atendendo desde a Califórnia até Rio das Ostras sendo 
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necessário uma linha que atenda o trajeto Centro/Beira-mar. Informou que ainda 
existe próximo do centro de Cantagalo um galpão enorme sem utilização que 
poderia ser utilizado para eventos (festa do Feijão). Falou ainda que devido ser 
uma região rural poderia haver incentivo para a criação de camarão e tilápias e 
existe na localidade um frigorífico que se encontra fechado e que poderia 
atender o fornecimento de carne bovina. O Sr. Pimenta comentou inclusive que 
poderia haver uma unidade de ensino profissionalizante direcionado ao petróleo 
e que existe falta de ensino médio na localidade. O Sr. Carlos informou que o 
ensino médio é obrigação do estado e não da municipalidade. Aumentou a 
existência de 3 associação de moradores sendo que uma está devidamente 
legalizada. Com o término dos trabalhos esta reunião foi oficialmente encerrada 
pelo Presidente do CMPOP às vinte horas e trinta e três minutos. Esta Ata está 
assinada pelo Presidente do CMPOP, Sr. Pedro Barbosa de Carvalho.  
 

 
 


